

わたしの好きな大宮二十景

絵画コンクール 入賞作品



区内小学校の児童に夏休みの自由課題で、「わたしの好きな大宮二十景」をテーマにした絵画を募集したところ、830作品の応募がありました。入賞24作品のうち、金賞及び審査員賞を受賞した作品を11月号から紹介しています。

※入賞24作品は、区ホームページでもご覧になれます。

金賞



「青空と木々を映すひょうたん池」
大宮東小学校6年 堀江 琉葵さん

銀賞・大宮アルディージャ賞



「おじいちゃんも好きな大栄橋のけしき」
大宮小学校2年 廣瀬 遥万さん

銀賞・大宮駅長賞



「ボクの好きな大宮駅」
大宮南小学校4年 江口 真翔さん

入賞作品を展示します。

展示期間●1月6日(木)～17日(月) 10時～17時まで(最終入館は16時30分)

会場●鉄道博物館1階インフォメーション横(大成町)

問合せ●区コミュニティ課 ☎646・3020 ☎646・3161

大宮アルディージャ 新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。日頃より大宮アルディージャ及び大宮アルディージャ VENTUSへのご支援・ご声援を賜り、心より御礼を申し上げます。

本年は男女ともに迎える初めての新年となります。クラブの理念に基づき、これまで以上に地域に貢献するために、新たなチャレンジも大胆に行ってまいりたいと思います。また、クラブの魅力を高め、地域の皆様とともに成長し続けられるようクラブ一丸となって頑張ります。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

大宮アルディージャ 代表取締役社長 佐野 秀彦



(写真提供:大宮アルディージャ)

こんにちは 区長 です



設置にご協力いただいた皆さんと

明けましておめでとうございます。

区民の皆様におかれましては、健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

1月10日(祝)、さいたまスーパーアリーナにて「さいたま市成人式」が開催されます。今年度、さいたま市で二十歳を迎える方は、およそ13,000人で、そのうち大宮区では1,000人余りとのことでした。

二十歳といえは、今年度、さいたま市も誕生して20年の節目を迎えました。市では、市誕生20周年を記念して、市役所及び10区にフラワーウォールを設置しました。

大宮区では、日頃よりご協力いただいている団体の皆さん、今年度二十歳を迎えるお二人の方と一緒に作製し、区役所の入口脇に設置しました。区の花さくらをモチーフにしたデザインと、区の色であるオレンジを配色したフラワーウォールは、区役所へお越しになった方々や道行く人々の目を和ませていました。

また、フラワーウォールの設置期間中は、アーバンデザインセンター大宮(UDCO)と協働して、テイクアウト販売店を出店する「ストリートランチ@大宮区役所」を開催し、賑わいを見せていました。

本年も大宮区の魅力を発信してまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

大宮区長 町田 孝良

鉄道のみち大宮 ミュージアムを開催します



鉄道博物館車両ステーション模型
(提供: 鉄道博物館)

鉄道とともに歩んできた大宮の歴史を、写真やパネルを展示してわかりやすく紹介します。

また、鉄道博物館車両ステーション模型も展示します。是非この機会に、鉄道とともに発展してきた大宮の歴史にふれてみてください。

氷川の杜ひろばでは、鉄道博物館の紹介や、皆さんから募集した鉄道をテーマにした写真「鉄道のみち大宮写真展」も開催します。

日時 ▶ 1月12日(水)～23日(日)

9時～18時(23日は15時まで)

会場 ▶ 大宮図書館1階 展示スペース及び氷川の杜ひろば

「鉄道のみち『大宮』ナイトミュージアム in てっぱく」中止のお知らせ

令和3年度の「鉄道のみち『大宮』ナイトミュージアム in てっぱく」は、新型コロナウイルス感染症の影響により中止となりました。ご理解のほどよろしくお願いたします。

問合せ ▶ 区コミュニティ課 ☎646-3020 ☎646-3161

区民レポーターがつくる

みて歩いてふれあつて

郷土の町名に思いを馳せる(5-最終回)

鉄道が敷設される前の現桜木町地域は、大宮町、三橋村、与野町、日進村との境が接するのどかな場所であった。1940年に大宮町・三橋村・日進村が合併して大宮市になったのを機に、この地名が誕生した。一説には、庚申公園に植栽されていた多くの桜の木から「桜木町」を町名にしたといわれている。公園の西側にあった庚申神社は移設され、現在は鐘塚公園から300メートルほど南に鎮座している。「戦乱の世に寺の大鐘を埋めたが、のちに生まれ変わった鐘姫の声が聞こえる」の鐘塚伝説がある。鐘姫が歌を書いた板戸が庚申神社のご神体との伝承もあるようだ。



鐘塚公園(桜木町)

錦町は、大宮駅ならびに鉄道関連施設の所在を表す為の町名と言っても過言ではない。鉄道の金偏をモチーフに、金偏の縁起の良い錦の字を町名に選んだと言われている。

大原は2つの区にまたがり、6～7丁目は大宮区、1～5丁目は浦和区に属している。

もとは上木崎の字名で、字大原にあった大原中学校が現在地に移転したことにちなんで、地名となった。「地名の移転」を伴う珍しい事例である。

大宮区のみならず、さいたま市の各区の町名には昔ながらの名称が多く残っている。これらの町名の由来を調べることで、郷土の文化や歴史に思い馳せる時を過ごせる。

(文責: 谷口 明夫)

大宮区役所旧庁舎を 解体します

令和4年1月から令和6年6月(予定)にかけて、大宮区役所旧庁舎などの解体工事を行います。

問合せ ▶ 区政推進部 ☎829-1834 ☎829-1992

さいたま市誕生20周年記念事業

大宮区バスケットボールクリニック 参加者募集

さいたま市をホームタウンとするプロバスケットボールチーム「さいたまブロンコス」の選手・コーチから、楽しくバスケットボールを学ぼう!

日時 ▶ 2月23日(祝) ①小学1～3年生 9時15分～10時30分
②小学4～6年生 10時45分～12時

会場 ▶ 大宮体育館(見沼区大和田町)

対象 ▶ 区内在住又は在学の小学生(未経験者に限る) **定員** ▶ 各40人(抽選) ▲申込みはこちらから

申込み ▶ 1月14日(金)(必着)までに、はがき、ファクス又は電子申請システム(1人1通のみ)で、
①氏名(ふりがな) ②生年月日 ③性別 ④学校名 ⑤住所 ⑥電話番号を記載し、問合せ先へ。 ※結果は全員に連絡します。

問合せ ▶ 〒330-8501 大宮区吉敷町1-124-1 大宮区コミュニティ課「バスケットボールクリニック」係
☎646-3021 ☎646-3161

